

Témoignages de l'entourage

## C'est très dur

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/01/2015 à 14:06

J'ai une fille de 17 ans qui prend de la marijuana, au début je n'arrivais pas à connaître le produit qu'elle utilisait, mais c'est celui-là.

Je me suis aperçu que ça sentait la fumée chaque fois que je rentrais chez moi, mais elle me disait que c'était celle des voisins ; j'ai interrogé ma voisine qui m'a dit qu'elle ne fumait pas ou pratiquement pas. Tout ça m'a semblé bizarre... Mais avec le temps, elle a fini par dire la vérité car en plus, ces amis (garçons et filles) fument aussi, à l'exception de quelques-uns.

A présent, c'est devenu très dur car cette herbe est devenue "son dieu", une religion quasiment. Mon mari et moi-même sommes chrétiens et notre fille est vraiment le fruit d'un miracle et de l'Amour de Dieu ; je sais que je ne devrais peut-être pas parler de ces choses et si tel est le cas je m'en excuse. Mais jamais je n'aurais pensé que notre fille tomberait là-dedans, avec l'éducation que nous avons essayé de lui donner.

Bien sûr, nous n'avons pas toujours été croyants, avant nous avons eu aussi des vies dures tous les deux, C'est pour ça que je souffre autant, parce que je connais la vie malheureusement. Je pleure beaucoup des mauvais choix de ma fille - Moi aussi prend, depuis des années, de l'Ixprim pendant presque 40 ans, j'ai énormément souffert du dos, c'était grave et pratiquement impossible à soigner, pourtant j'ai été guérie. Pour autant, je n'ai pas réussi à arrêter ce puissant antalgique qui me soulageait des douleurs au départ - J'ai connu votre site et reçu d'excellents conseils puisqu'à présent je suis suivie au CSAPA d'Antibes par un addictologue ainsi qu'une psychologue.

J'avoue que ces entretiens m'aident à avancer, moi, personnellement mais reste le problème de ma fille, adolescente, qui, elle, ne veut pas entendre parler d'aide d'aucune sorte convaincue qu'elle réussira bien toute seule.

La vie est devenue petit à petit compliquée, douloureuse et sont nés de nombreux conflits à cause de cette "fumette". Mon mari craint le tabac et ses dérivés au niveau des poumons, quant à moi, c'est au niveau de la gorge.

Pour aider ma fille, j'ai décidé de me prendre en main, pour lui montrer l'exemple car il est vrai que je ne devrais pas continuer à prendre l'Ixprim toute ma vie, mais jusqu'à présent, elle dit diminuer cette herbe mais je n'en suis pas très convaincue.

Je pleure parfois des journées entières, ça me déchire le cœur de voir ma fille comme ça !! Je sais qu'ici, sur ce site, personne ne juge personne, nous sommes là pour nous aider et nous encourager, c'est pour cette raison que je me "lâche" en expliquant ce que nous vivons.

C'est dur physiquement, c'est surtout dur moralement, l'impression de ne plus rien comprendre à rien, de se dire que peut-être nous avons été de mauvais parents, alors qu'en réalité on a tout fait pour que notre fille soit heureuse dans un monde de brutes, nous avons tenté de la protéger... et pourtant...

Ça me fait du bien de pouvoir parler dans un endroit où je sais que beaucoup vivent la même histoire, où on peut tout dire sans craindre le regard de l'autre, malheureusement, ça n'est pas toujours le cas et comme autour de nous, beaucoup sont déjà bien abîmés par la vie, on ne peut pas s'exprimer sans craindre de leur faire du mal.

Je tiens à dire, en dernier lieu, que le combat est rude, acharné et difficile mais que je suis très contente d'avoir connu ce site "Drogues Infos Services" qui m'aide quotidiennement sans lequel j'aurais eu d'énormes difficultés à sortir de là. Il y a un tunnel mais on voit une lumière au loin - J'essaie sincèrement de tenir bon même si ça n'est pas facile. Je vous encourage à faire comme moi, je suis faible comme chacun mais je crois qu'avec le temps et de l'aide on y arrivera. Merci pour votre gentillesse et de m'avoir lu - Bon courage à vous aussi !!